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２０１９年度 総会書面表決の結果について

いつも自治会活動へご協力をありがとうございます。

本年度の総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、書面による議決とさせて

いただき、２０２０年４月２日までに表決書をご提出いただきました。

結果について、下記のとおりご報告いたします。

【議案】

総世帯数：３３３世帯、回答：２７５世帯

議案 賛成 反対 無効

第１号議案 総会を集会方式とせず書面議決とする ２４９ １ ２５

第２号議案 Ⅰ.２０１９年度 活動報告 ２７３ ０ ２

第３号議案 Ⅲ.２０１９年度 決算報告 ２７２ １ ２

第４号議案 Ⅳ.２０１９年度 会計監査報告 ２７３ ０ ２

第５号議案 Ⅴ.２０２０年度 活動方針案 ２７２ １ ２

第６号議案 Ⅵ.２０２０年度 予算案 ２７２ １ ２

第７号議案 Ⅶ.２０２０年度 役員案(名簿) ２７３ ０ ２

※無効：記入無し、不鮮明等による判別不可

【議案の表決】

第１号から第７号までの全ての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。

【ご意見欄】

裏面をご参照ください。

【特記事項】

いただいたご意見については、別途役員、関係者で議論を行い、まずは回覧などによる

ご説明、ご提案を行います。

また、現在の状況が落ち着き、集会の開催が可能になりましたら、改めて報告会を開き、

各案件についてご説明を行います。



ご意見

・第１号議案 総会は出席方式が望ましい。

・今年のような状況では、書面で仕方ないと思います。

参加できない方は、「委任」でなく、「書面で賛否」があった方が良いと思いますが、

集会でないと意見を集めづらいと思います。

・反対意見ではないのですが、提案があります。

連絡を是非メール配信にしていただきたいです。緊急時には早く対応できて有効だと

思います。

・第５議案 2020 年度 活動方針案 ４.清掃・環境に関して、

ペットを飼われている方が多いと思いますが、糞の後始末の徹底をお願いしたいです。

特に、みずき山ふるさとの森近辺の歩道など。

イエローチョーク作戦などで自覚していただき、飼い主として責任をもって頂きたい。

・第 3号議案決算報告について

昨年も指摘いたしましたが、防災費の内訳で「印刷代・インク代」が事務費の「印刷

代」「インク代」「用紙代」の合計とほぼ同額となっています。防災関連の印刷も書記

に任せたほうが経済的・効率的と考えます。その分他の費目にしませんか。

・第 5号議案活動方針について

街づくり委員会の活動方針についてですが、今年度も自治会館設立に関する具体的な

動きが報告されていません。昨年も申し上げたと思いますが「建設にかかる具体的な

計画」(建設費の予定金額・会館の予定年額維持費・登記に関する事柄)が示されま

せんでした。おそらく町田市と協議中とのご返答とは思いますが、何度も申し上げて

いる通り\13,000,000 もの金額を何も具体的な方針もなく、保持している状態はおか

しいとは感じませんでしようか?

また、自治会 50 周年記念誌の準備作業についてですが、年間会費収入が\1,000,000

であるのにそれとほぼ同額の費用がかかる事業は、どれほどの意味があるのでしよう

か。どのような記念誌にするのか、お示しいただきたい。

・第 6号議案予算案について

前記の理由から、50 周年記念事業費の費目につきまして反対致します。

また、役員に対する行動費(通信費)を 3倍程度に引き上げることを提案いたします。

一年間いろいろな仕事をしてもらうには、現状は非常に少ない金額と思います。

会長以下常勤役員の皆さんも、仕事に応じた費用として相応の金額を計上されるべきす

と考えます。自治会をすべて無償のボランティアで活動するのは無理があると思います

のでご一考ください。


